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 令和４年 第 10回五泉市教育委員会定例会 会議録 

 

 

 開 催 日  令和４年９月 29日 木曜日 

 開 催 場 所  五泉市役所 ３階 応接室 

出席者 

教育長 伊藤 順子 君                               

委 員 
澁谷  隆 君 

 

本間 寛和 君 

 

藤木 由佳子 君 

 

小出 園子 君 

関係説明者 
学校教育課長  井上 雅夫 君 

 

生涯学習課長  風間  章 君 

 

スポーツ推進課長  吉田 政博 君 

 

図 書 館 長  齋藤 達哉 君 

書 記 学校教育課 課長補佐  稲餅 泰行 君 

 欠 席 委 員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 2 - 

 議 事 日 程 

        

       令和４年９月 29日 午後１時 33分 開会開議 

 

付議する事件 

 

追加議案 

議第１号    休職期間満了による復職の発令について 

 

 

 

報告する事項 

 報告第１号   学区外就学の許可について 

 報告第２号   区域外就学の許可について 

 

 

追加報告する事項 

 報告第３号   令和４年度教育費補正予算（第５号）の結果について 
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議 事 経 過 概 要 

 

伊藤教育長    これより第 10 回教育委員会を開会いたします。まず、追加議案

となります。議第１号休職期間満了による復職の発令についてであ

ります。なお、議第１号については、秘密会とさせていただきます。 

 

 

 

 

議第１号 非公開 

 

 

 

 

 

伊藤教育長    議第１号を終了いたします。次に、報告第１号学区外就学の許可

についてであります。なお、報告第１号については、秘密会とさせ

ていただきます。 

 

 

 

 

報告第１号 非公開 

 

 

 

 

伊藤教育長    報告第１号を終了いたします。次に、報告第２号区域外就学の許

可についてであります。なお、報告第２号については、秘密会とさ

せていただきます。 

 

 

 

 

報告第２号 非公開 

 

 



- 4 - 

伊藤教育長    報告第２号を終了いたします。次に、追加議案となります。報告

第３号令和４年度教育費補正予算（第５号）の結果についてであり

ます。学校教育課長、生涯学習課長、スポーツ推進課長の順に補正

の結果の内容について説明を求めます。 

井上課長     報告第３号令和４年度教育費補正予算（第５号）の結果について、

ご説明申し上げます。本日お配りした追加議案の５ページをお開き

ください。この度の補正予算は、７月の教育委員会定例会で令和４

年度教育費補正予算（第５号）の要求についてとしてご承認いただ

き、９月 26日に市議会定例会で議決をいただいたもので、要求額

と議決額に変更があったためご報告するものです。それでは、はじ

めに学校教育課所管分について、変更になった項目について、ご説

明いたします。１項 教育総務費２目事務局費は夏休みに予定して

おりました英会話合宿を中止しましたので、その予算を減額する予

定にしておりましたが、年度末に清算することになりましたので、

補正予算はなしといたしました。２項小学校費１目学校管理費は小

学校の立木の伐採等を 100万円、また、学校給食の備品等の修繕を

50 万円のあわせて 150 万円の予算の範囲内で実施することといた

しました。３項中学校費１目学校管理費の通信運搬費で５千円の要

求をいたしましたが、精査した結果、補正予算はなしといたしまし

た。４項幼稚園費１目幼稚園管理費１万８千円の増額は、このたび

子どもたちのためにということで１団体から 20万円の寄付をいた

だいたことから、これを活用し、市内の各保育園、幼稚園 1園につ

き２冊大型の絵本を購入するための費用として新たに計上したも

のです。学校教育課所管分の主な変更点は以上となります。 

風間課長     続きまして、生涯学習課所管分の変更部分についてご説明申し上

げます。予算要求総括表の中ほどにあります５項社会教育費、２目 

青少年対策費につきまして、チャレンジランド杉川管理運営事業の

光熱水費の電気料金 65万６千円を追加といたしました。同じく４

目公民館費につきまして、講座等開設事業の夏休み子ども講座事業

委託料４万６千円を減額いたしました。生涯学習課所管分は、以上

となります。 

吉田課長     続きまして、スポーツ推進課所管分について、ご説明申し上げま

す。６項保健体育費、１目保健体育総務費 35万５千円の減額につ

きましては、新型コロナウイルス感染症の影響により、大会等の中

止や合宿の中止による補助金の減額が主なものであります。次に、

その下の２目 体育施設費につきましては、環境保全課から譲りう

けた軽トラックが、予定より早く所管替えが終わり、任意保険料を
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他の予算からの流用により対応したものであります。次に、総務管

理費、８目総合会館費 90万５千円の追加につきましては、業務改

善の促進を図るべく、引き続き会計年度任用職員をお願いするため、

必要な予算をお願いしたものであります。以上がスポーツ推進課所

管分の説明となります。以上、令和 4年度教育費補正予算（第５号）

の結果についてご報告いたしました。よろしくお願いいたします。 

伊藤教育長    ただいまの説明に、ご質問ございますでしょうか。 

 

 

 

―（皆、「なし」との声あり）― 

 

 

 

伊藤教育長    ないようでありますので、報告第３号を終了いたします。議題で

はありませんが、台風 14号の対応についてでございますが、ご承

知の通り１日学校を休校せていただきました。五泉市は小中学校の

ほかに、全ての保育園と学童クラブ、寺子屋を全て台風が直撃とい

う予報でありましたので、前の日に休校の決断をいたしました。給

食やバスの手配など当日の混乱を避けるためにも前日に判断いた

しました。今後もこのようなことがあるかと思いますが、最悪のこ

とを想定して最善の対応してまいりたいと思います。 

井上課長     このほかに、学校におけるコロナウイルス感染状況でありますが、

８月の夏休み期間に多くの感染者が出まして、100人を超える時期

もありましたが、９月に入り減少傾向にあります。夏休み明けてか

らの学級閉鎖等はございません。 

吉田課長     今日五泉北中学校の生徒が職場体験の受け入れということでス

ポーツ推進課に３名来ておられます。来年のウオーキングの下見を

していただくことで菩提樹山の方へ下見に行って頂いております。 

齋藤館長     図書館の方にも２名来ていただいております。午後からは窓口業

務ということで、市民と直接対応していただく予定となっておりま

す。 

稲餅課長補佐   学校教育課につきましては、明日２名の方が給食の献立を作成し

て頂く予定となっております。 

伊藤教育長    それでは、以上で第 10 回教育委員会を閉会いたします。ありが

とうございました。 
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この後、次回会議日程調整と通知をして閉議。 

 

 

閉 議 時 間  午後１時 44分 

 

 

令和   年   月   日 

 

   上記のとおり相違ないので署名します。 

  

 

      教育長                     

 

      委 員                     

 

      委 員                     

 

      委 員                     

 

      委 員                     

 

 

調整者                     

 


